
Pièces 3 Pièces

Superficie 62 m²

Référence 4675

Prix 288 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Votre agence laforet nice centre vous présente en exclusivité cet appartement situé

au  1er  et  dernier  étage  d'une  maison  de  ville  dans  le  quartier  bas  de  cimiez.  Ce

bien comprend une grande pièce de vie avec une cuisine ouverte, deux chambres,

une salle d'eau et des wc séparés. Un escalier intérieur Mène aux combles, offrant

un  potentiel  d'aménagement  pour  plus  d'espace.  Ce  bien  dispose  également

d'une terrasse privative au rez-de-chaussé de la maison. Bien que des travaux de

rénovation soient à prévoir, cet appartement lumineux et traversant occupe tout le

premier étage de cette maison au ...

Your laforet nice center agency exclusively presents this apartment located on the

1st and last floor of a town house in the lower cimiez district. This property includes

a large living room with an open kitchen, two bedrooms, a bathroom and separate

toilets. An internal staircase leads to the attic, offering conversion potential for more

space.  This  property  also  has  a  private  terrace on the  ground floor  of  the  house.

Although  renovation  work  is  to  be  expected,  this  bright  and  crossing  apartment

occupies the entire first  floor of  this house in a peaceful  residential  area. Contact:

afaf ...

AGENCE LAFORÊT NICE CENTRE

23 rue gioffredo - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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